

„Tag des Liedes“ mit 1000 Gästen

Obernkirchen. Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus: Am Sonntag, 6. Mai, wird Obernkirchen ganz im Zeichen des gepflegten Liedgutes stehen. Zum „Tag des Liedes“ werden rund 1000 Gäste erwartet. Das gab der Vorsitzende des Männergesangsvereins von 1870, Klaus-Dieter Scheithauer, bei der Jahresversammlung bekannt.

Die Zahl ist zwar nur eine erste grobe Schätzung, aber bisher haben sich 16 Chöre angemeldet, darunter auch zwei russische Chöre sowie Kinder- und Frauenchöre. Da auch die „üblichen Verdächtigen“ (Scheithauer) mitsingen werden, dürfen sich die Besucher auf ein gut vierstündiges Konzert freuen, das von der Witterung nicht abhängig ist: Der „Tag des Liedes“ wird vor – und bei Regen in – der Grundschule veranstaltet. Ob es zwei Bühnen geben wird, ist eine der Fragen, die der Vorstand in den nächsten Wochen zu klären hat. „Es werden viele Kuchen gebacken werden müssen“, war Scheithauer sicher, der „eine wunderbare Veranstaltung, die auch sehr farbenprächtig wird“, verspricht.

rnk